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Centro de Salud emprende
jornada para proteger a niñas

del VPH
- Recorre escuelas para vacunar a niñas de quinto y sexto de primaria,

primero, segundo y tercero de secundaria.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Personal del área de vacunas del Centro de Salud recorre las escuelas para vacunar contra el
Virus del Papiloma Humano a niñas de quinto y sexto de primaria; primero, segundo y tercero
de secundaria.

Asimismo mantienen el biológico en el Centro de Salud para que padres de familia lleven
a sus hijas a vacunar, la edad límite para recibir esta vacuna son los 16 años.

En entrevista Hilary Suárez, responsable de esta área de salud, explicó que se conocen
alrededor de 200 tipos de virus  y precisamente esta vacuna contra el VPH previene los más
agresivos y protege a las niñas de contraerlo.

Dijo que en los recorridos que han hecho por diferentes escuelas de la zona urbana como
de localidades que les corresponde han encontrado aceptación de los padres de familia. Los
requisitos para la vacuna del VPH es la CURP así como un consentimiento firmado por los
padres o el tutor de la niña.

Invitó también a toda la población, principalmente a los que tengan hijos menores de 5
años, acudir a la revisión de cartillas, así se darán cuenta que biológico les falta y sin problema
se les coloca.

Personal del área de vacunas del Centro de Salud recorre las escuelas para vacunar contra el
Virus del Papiloma Humano a niñas de quinto y sexto de primaria; primero, segundo y tercero
de secundaria.

Toño Ixtláhuac entrega más de 300 uniformes
escolares como apoyo a la educación

-A través del programa, "Gobierno de la Heroica, Apoyando el Regreso a Clases", se destinaron los apoyos.

.Zitácuaro, Mich., 21 de septiembre del
2024.- Con la intención de apoyar la formación
educativa de la niñez y juventud, así como
aminorar la carga económica de las familias

zitacuarenses, el alcalde Juan Antonio
Ixtláhuac encabezó la entrega de uniformes
escolares para estudiantes de distintas
escuelas de nivel básico.

El mandatario zitacuarense Juan Antonio
Ixtláhuac entregó más de 300 uniformes
escolares en el Palacio Municipal por medio
del Programa, "Gobierno de la Heroica,
Apoyando el Regreso a Clases, destinado a
fomentar la inclusión y la igualdad en el ámbito
educativo.

Toño Ixtláhuac explicó que la iniciativa
busca garantizar que los estudiantes del
municipio que lo necesiten tengan acceso a la
educación y a las herramientas adecuadas.

Destacó que este apoyo es esencial para
asegurar que ningún niño o joven deje de
estudiar por razones económicas.

Resaltó el compromiso de su
administración con la mejora continua de la
calidad educativa y el apoyo integral a este
rubro, como uno de los referentes de su
gobierno a nivel estatal.

Con la intención de apoyar la formación educativa de la niñez y juventud, así como aminorar la
carga económica de las familias zitacuarenses, el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac encabezó la
entrega de uniformes escolares para estudiantes de distintas escuelas de nivel básico.
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Ante 40 mil personas en el Morelos, Bedolla
rinde su Tercer Informe de Gobierno

- Destaca avances en infraestructura, seguridad, gobernabilidad, salud, educación y medio ambiente

esquema de inversión multianual y como parte
del Fondo de Aportaciones Estatales para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (Faeispum), el Gobierno del
Estado realiza obra convenida con los
municipios, por lo que se prevé que al cierre
de este año se hayan invertido 3 mil 400
millones de pesos en mil 122 obras.

Además, mencionó la inversión de más
de 478 millones de pesos en el boulevard Martí
Mercado, en La Piedad; la construcción del
mercado de Pátzcuaro, así como la ampliación
a cuatro carriles de la autopista Siglo XXI,
donde se invierten 7 mil 700 millones de pesos.

En materia de gobernabilidad, Ramírez
Bedolla resaltó que hoy Michoacán es
referente a nivel nacional por la figura del
autogobierno, modelo por el que se rigen 40
comunidades originarias, además de la
disminución histórica del 67 por ciento en las
manifestaciones y las reformas clave como la
implementada contra la extorsión.

Subrayó la presentación del Plan Morelos
para consolidar la Cuarta Transformación en
Michoacán y transitar hacia la Cuarta
República, a fin de garantizar los derechos
humanos, civiles, políticos, económicos y
sociales.

Destacó que se recuperó la rectoría de la
educación lo cual ha dado como resultado
ciclos escolares completos, y la inversión mil
666 millones de pesos para realizar más de mil
500 obras, entre las que se encuentran los
campus de Uruapan y Zamora de la

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla rindió su Tercer Informe de Gobierno ante más de 40
mil michoacanos que se dieron cita en el Estadio Morelos de la capital michoacana, donde
destacó los avances en materia de infraestructura, seguridad, gobernabilidad, salud, educación
y medio ambiente.

Morelia, Michoacán, 21 de septiembre de
2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
rindió su Tercer Informe de Gobierno ante más
de 40 mil michoacanos que se dieron cita en
el Estadio Morelos de la capital michoacana,
donde destacó los avances en materia de
infraestructura, seguridad, gobernabilidad,
salud, educación y medio ambiente.

 En presencia del Pleno del Congreso,
habitantes de comunidades indígenas, sector

empresarial, miembros de la sociedad civil y
directivos de medios de comunicación, el
mandatario refirió que se han invertido más
de 30 mil millones de pesos en infraestructura,
donde resalta la construcción del teleférico
de Uruapan y el próximo inicio del teleférico
de Morelia, así como la rehabilitación de mil
300 kilómetros de carreteras estatales.

Mencionó que, por primera vez en la
historia de Michoacán, se implementó el

Universidad Michoacana de San Nicolás de
Hidalgo.

En salud, el gobernador recalcó que, con
apoyo del Gobierno federal, se puso en
marcha la construcción de tres nuevos
hospitales como el hospital del IMSS en
Uruapan, ya concluido, y los hospitales IMSS
– Bienestar de Arantepacua y Aquila, los
cuales están en proceso; la inversión de 146
millones de pesos en la adquisición del nuevo
acelerador lineal, así como de un PET SCAN
para tratar el cáncer.

Expuso la reducción a cero del déficit
presupuestario, luego de que eran mil 80
millones de pesos en este rubro; los apoyos
a 602 familias cuidadoras de niñas y niños
con cáncer, apoyo a mujeres con cáncer de
mama o cervicouterino, un programa único a
nivel nacional, con el cual se ha respaldado a
mil 989 mujeres.

Destacó el pago de más de 10 mil millones
de pesos en deudas acumuladas, incluyendo
adeudos con el magisterio, proveedores, el
IMSS, Pensiones Civiles del Estado, laudos
y otras instituciones.

En seguridad, puntualizó que en 2021
Michoacán se encontraba entre los dos
estados con mayor número de homicidios
dolosos, y durante estos tres años, se
redujeron un 46 por ciento las víctimas de
este delito.

En medio ambiente, el gobernador hizo
referencia a la puesta en marcha del sistema
de vigilancia Guardián Forestal para el
cuidado de los bosques; el decreto de más de
160 mil hectáreas como Áreas Naturales
Protegidas; la firma del Decreto para la
Certificación de las Buenas Prácticas del
Cultivo del Aguacate; las acciones para el
rescate y preservación del lago de Pátzcuaro
y la plantación de un millón 700 mil árboles en
esta zona.

Con 14 mil 600 mdp invertidos en autopistas se
impulsa el desarrollo de Michoacán: Bedolla

Morelia, Michoacán, 23 de septiembre de
2024.-

Tras destacar que en Michoacán se han
destinado 14 mil 600 millones de pesos para
la ampliación de la autopista Siglo XXI y en
las nuevas autopistas que conectan a La
Piedad con Ecuandureo y Zitácuaro con
Maravatío, el mandatario estatal Alfredo

Ramírez Bedolla señaló durante su Tercer
Informe que estas vialidades impulsan el
desarrollo del estado.

Resaltó que, gracias a las gestiones
realizadas ante el Gobierno federal, que
encabeza el presidente Andrés Manuel López
Obrador, se lleva a cabo la ampliación a cuatro
carriles de la autopista Siglo XXI, donde se

invierten 7 mil 700 millones de pesos.
Destacó que esta es la arteria más

importante de Michoacán que conecta el
Puerto de Lázaro Cárdenas con el centro del
país.

Además, Ramírez Bedolla refirió que en el
oriente michoacano se construye la autopista
Zitácuaro-Maravatío, que será libre de peaje,
la cual consta de 72 kilómetros y de una

Tras destacar que en Michoacán se han destinado 14 mil 600 millones de pesos para la ampliación
de la autopista Siglo XXI y en las nuevas autopistas que conectan a La Piedad con Ecuandureo
y Zitácuaro con Maravatío, el mandatario estatal Alfredo Ramírez Bedolla señaló durante su
Tercer Informe que estas vialidades impulsan el desarrollo del estado.

inversión de 4 mil 700 millones.
De igual manera, el gobernador puntualizó

la conclusión de la autopista también libre de
peaje que va de Ecuandureo-La Piedad,
donde se invirtieron más de 2 mil 200 millones
de pesos en 22 kilómetros.

Expuso que en solo tres años de este
Gobierno se ha invertido más en
infraestructura que en las dos
administraciones pasadas y refrendó dar
continuidad a este modelo para el desarrollo
social y la integración regional.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina
miércoles y sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año
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Coordinación con Gobierno de Bedolla ha dado
grandes resultados para Zitácuaro:

Toño Ixtláhuac
Morelia, Mich., a 21 de septiembre de 2024.
En Zitácuaro hemos reafirmado nuestro

compromiso de trabajar de la mano con el
Gobierno del Estado para lograr grandes
resultados en beneficio de los ciudadanos,
afirmó el presidente municipal, Juan Antonio

Ixtláhuac.
Esta declaración se produjo tras su

asistencia al Tercer Informe de Gobierno del
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla el 21 de
septiembre pasado, donde se destacaron las
acciones concretadas en conjunto, tales como

la construcción del nuevo hospital del IMSS
y la Autopista Maravatío-Zitácuaro, entre
otros proyectos significativos.

Toño Ixtláhuac subrayó la importancia de
mantener la coordinación con el gobierno
estatal para impulsar más iniciativas y

estrategias que posicionen a la Heroica
Zitácuaro como una zona de crecimiento y un
polo de desarrollo para Michoacán.

“Aquí no podemos ir solos, debemos ir
siempre de la mano. Porque Michoacán
necesita unidad para lograr el progreso.
Nosotros tenemos todo para que así sea. Solo
se requiere voluntad, y esa la tenemos en la
Heroica, para seguir trabajando de la mano
con el Gobierno de Alfredo Ramírez”,
concluyó el alcalde Juan Antonio Ixtláhuac.

En Zitácuaro hemos reafirmado nuestro compromiso de trabajar de la mano con el Gobierno del Estado para lograr grandes resultados en beneficio de los ciudadanos, afirmó el presidente
municipal, Juan Antonio Ixtláhuac.

Padres de familia de la Escuela Secundaria
José Vasconcelos demandan regularización de

claves de maestros
- Han laborado en la institución más de 16 años sin ningún pago

se compactan. Además que  se cubran las
vacantes de varios Maestros, que por
Jubilación o por cambio de centro de trabajo,
dejaron de laborar en esta institución.

En un documento dirigido a la titular de la
SEE expresan la falta de personal de acuerdo a
las necesidades, que se proporcione
mobiliario (Butacas, Mesas Binarias, Sillas,
Pintarrones, Equipo Completo, para
Laboratorio y Talleres (Corte y Confección,
Belleza Estética y Corporal, Electricidad,
Ofimática y Computación). Y la autorización
de rehabilitación de todo El cableado eléctrico
de iluminación exterior.

"Desde Hace 16 años, en Historia,
Geografia: 11 años en Formación Cívica y Ética;
10, 9 y 8 años en Ciencias, I, II y III; 7 años, en
Matemáticas; horas frente a grupo, que en
forma eventual, durante todos estos años, han
presentado ante los Diversos Secretarios,
Directores y subdirectores de Secundarias
Federales y Autoridades Educativas de la SEP,

Padres de familia de la Escuela Secundaria Federal José Vasconcelos de San Felipe los Alzati,
demandan a las autoridades estatales la atención inmediata a diferentes demandas,
principalmente la regulación de claves a maestros que han laborado en esta institución desde
hace 16 años sin recibir ningún pago.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de septiembre
de 2024.- Padres de familia de la Escuela
Secundaria Federal José Vasconcelos de San
Felipe los Alzati, demandan a las autoridades
estatales la atención inmediata a diferentes
demandas, principalmente la regulación de

claves a maestros que han laborado en esta
institución desde hace 16 años sin recibir
ningún pago.

A través de un escrito los padres de familia
piden también el Incremento Natural de los
grupos 2" "E" y 3" "E", que durante 16 años

en El Estado, sin obtener respuesta favorable
a sus peticiones" dice textualmente el
documento.

Refieren que en el mes de Octubre del año
2023, se le presentó una solicitud de
Regularización y Basificación de Horas Frente
a Grupo, a la Dra. Gabriela Desiree Molina
Aguilar, cuando estuvo presente en este
Centro Escolar, para entregar mobiliario y
recursos Diversos a Escuelas de la Región;
quien asumió el compromiso de basificar y
pagar las horas reclamadas. Sin embargo hasta
la fecha han pasado 11 meses y no se ha
logrado ningún avance en todas las peticiones.

Los padres de familia recalcan que durante
todos estos años, los docentes involucrados
en este proyecto, han demostrado,
profesionalismo, compromiso y
responsabilidad, con la Educación, pues no
han dejado los grupos, lo que se refleja en el
Aumento de la matrícula Escolar, año con año.
560 alumnos inscritos, en este ciclo escolar.

Aunado a los problemas, han aceptado sin
ningún problema a personal nuevo pero no se
ha beneficiado a los docentes, que tienen años
frente a grupo, sin recibir pago alguno. Si
continúa el desinterés podrían cerrar la
carretera así como emprender medidas que
atiendan sus demandas.

$10.00 Ejemplar
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En 2026 estará listo el
teleférico de Morelia: Bedolla
Morelia, Michoacán, 23 de septiembre de 2024.- Tras puntualizar que el próximo mes de

octubre arrancará la construcción del teleférico de Morelia y estará listo en 2026, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla informó que esta obra comprende una inversión estatal de mil 917
millones de pesos.

Recalcó que será el consorcio Leitner México, así como Alfa Proveedores y Contratistas
S.A. de C.V., los que ejecutaran esta obra que se estima concluya en dos años.

Ramírez Bedolla recordó que esta obra que comprende 5.6 kilómetros de distancia, que
serán recorridos en un tiempo estimado de 16 minutos.

Constará de seis estaciones: Estadio Morelos, Eduardo Ruiz, Primo Tapia Poniente,
Obelisco a Lázaro Cárdenas, Ciudad Universitaria y Zoológico de Morelia.

Tras puntualizar que el próximo mes de octubre arrancará la construcción del teleférico de
Morelia y estará listo en 2026, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que esta obra
comprende una inversión estatal de mil 917 millones de pesos.

En gobierno de Bedolla baja
46% el homicidio doloso

Morelia, Michoacán, 22 de septiembre del 2024.- Durante los primeros tres años del gobierno
encabezado por Alfredo Ramírez Bedolla, la estrategia de seguridad pública avanza con
resultados evidentes, como es la reducción histórica del homicidio doloso en un 46 por ciento
en el número de casos registrados, así lo destacó el mandatario estatal al rendir su Tercer
Informe de Gobierno.

El gobernador refirió que al inicio de esta administración en octubre de 2021, más de 90
barricadas impedían el tránsito en la red carretera del estado, y los bloqueos en caminos y vías
del ferrocarril, eran una realidad.

Recalcó que a tres años de este gobierno, las carreteras y vías del ferrocarril están libres,
y señaló que donde antes había retenes, ahora hay máquinas rehabilitando los caminos y
carreteras estatales.

Puntualizó que la estrategia coordinada con la Secretaría de Marina (Semar), el Ejército
Mexicano, Guardia Nacional (GN) y las Fiscalías, ha sido clave en la operatividad actual de la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

Esto, ha permitido el combate frontal a delitos de alto impacto, como el secuestro, la
extorsión, el homicidio y todas aquellas actividades ilícitas que representan un riesgo para la
población.

Durante los primeros tres años del gobierno encabezado por Alfredo Ramírez Bedolla, la
estrategia de seguridad pública avanza con resultados evidentes, como es la reducción histórica
del homicidio doloso en un 46 por ciento en el número de casos registrados, así lo destacó el
mandatario estatal al rendir su Tercer Informe de Gobierno.

Los problemas de Michoacán deben hablarse,
dijo Memo Valencia ante el gobernador

Ramírez Bedolla
- Los priistas han sido solidarios con causas buenas del pueblo, dijo el dirigente y diputado local, durante el

Tercer Informe de Gobierno de Michoacán.
- “El futuro nos necesita unidos en un país tan polarizado”, destacó Memo Valencia.

diputados, hagamos lo que tengamos que
hacer para ponerle un alto a la delincuencia
organizada que sigue haciéndole daño a
todos los michoacanos sin distinción de
partidos políticos”, afirmó.

El líder del PRI Michoacán consideró
que solo con unidad de todos los sectores
en el estado se podrá resolver la
inseguridad que prevalece en la Tierra
Caliente, y poner un alto a problemas
como las extorsiones a los productores de
limón, las cuales no han sido erradicadas
por las autoridades.

“Soy un convencido de que el futuro
nos necesita unidos en un país tan
polarizado, tan dividido, debe ser la unidad
la que nos lleve a resolver los problemas
que aquejan a los michoacanos, porque
ahí en Tierra Caliente siguen los grupos
del crimen organizado extorsionando a los
limoneros, a los ciudadanos, a la gente de
bien y debemos de buscar la forma de

Los problemas de Michoacán deben hablarse, como la inseguridad que se vive en Tierra Caliente
y en el municipio de Cotija, dijo el diputado local y dirigente del Partido Revolucionario
Institucional, Memo Valencia, ante el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, al fijar la posición
del PRI en el Tercer Informe de Gobierno.

Morelia, Mich., a 21 de septiembre de
2024. Los problemas de Michoacán deben
hablarse, como la inseguridad que se vive
en Tierra Caliente y en el municipio de
Cotija, dijo el diputado local y dirigente del
Partido Revolucionario Institucional,

Memo Valencia, ante el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla, al fijar la
posición del PRI en el Tercer Informe de
Gobierno.

“Hay que hablar de los problemas,
gobernador, compañeras y compañeros

ponerles un alto a los delincuentes”,
enfatizó.

Insistió en que el crimen organizado
no ha permitido tener normalidad
democrática en el municipio de Cotija,
porque el presidente municipal electo no
ha rendido protesta y no gobierna a favor
de quienes lo eligieron.

También quiero decir y hablar por el
pueblo de Cotija, no es justo que les hayan
secuestrado a una presidenta municipal,
que se las hayan asesinado y que ahora
que eligieron con su voto la voluntad de
tener un presidente municipal no pueda
tomar protesta por presiones del crimen
organizado”, dijo.

Memo Valencia recordó que los priistas
han sido solidarios con las causas buenas
del pueblo, y “tenemos muy claro que
quien a todo dice que sí, no es un aliado,
es un cómplice, pero también que quien
dice a todo que no, no es un opositor, es
un obstáculo para el desarrollo de
Michoacán, y los priistas le hemos
demostrado que hemos sido solidarios en
las causas buenas del pueblo”.

Reiteró que el trabajo hacia el pueblo
no debe tener distinciones partidistas y los
priistas lo han demostrado con el apoyo a
diversos proyectos de la actual
administración, como las obras
multianuales.
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Presenta  Fiscal General, Factotum Veritas,
revista especializada de conocimiento jurídico

en Michoacán
- Esta iniciativa tiene como objetivo alentar la investigación sobre criminalidad y violencia, promoviendo el

debate y la reflexión en torno a la realidad que enfrenta el estado

Morelia, Michoacán. a 23  de septiembre
de 2024.- El titular de la Fiscalía General del
Estado de Michoacán, Adrián López Solís,
presentó la nueva revista especializada
Factotum Veritas, una iniciativa que busca
enriquecer el debate jurídico y ofrecer
información relevante sobre el funcionamiento
de la Fiscalía y el ámbito del derecho.

Durante la presentación del proyecto,
López Solís destacó la importancia de contar
con una plataforma donde personas expertas
puedan compartir sus experiencias e ideas, por
lo que Factotum Veritas es un espacio para
debatir, reflexionar y aprender, un lugar donde
las y los lectores encontrarán contenidos
innovadores y de calidad.

El Fiscal General subrayó la necesidad de
generar conocimientos aplicables que
respondan a la realidad que enfrenta el estado
de Michoacán, especialmente en materia de
criminalidad y violencia. “Es innegable que
muchas teorías y estudios se generan en
contextos distantes de nuestra realidad. Sin
embargo, estoy convencido de que de nada
sirven las teorías que no son aplicables,
necesitamos respuestas concretas a los
problemas que nos afectan” afirmó, y enfatizó

El titular de la Fiscalía General del Estado de Michoacán, Adrián López Solís, presentó la nueva
revista especializada Factotum Veritas, una iniciativa que busca enriquecer el debate jurídico
y ofrecer información relevante sobre el funcionamiento de la Fiscalía y el ámbito del derecho.

que actualmente existe un vacío en la
investigación sobre temas delictivos en el
país.

Por su parte, Andrea Grizelle Rosales
Palacios, jefa de edición de la revista Factotum
Veritas, destacó que la publicación aspira a
ser un espacio donde quienes cuentan con
experiencia y formación continua puedan
compartir su conocimiento a través de
contenidos de calidad, actualizados y
relevantes, además menciono que la revista
está dirigida a profesionales, estudiantes y
cualquier persona interesada en el ámbito del
derecho. En sus páginas, se encontraran
artículos de expertos, análisis de casos y
sentencias, así como noticias y tendencias del
mundo jurídico.

Factotum Veritas nace como una respuesta
a esta necesidad, proporcionando un espacio
donde la experiencia y el conocimiento de
casos específicos puedan traducirse en
políticas públicas efectivas para la prevención
y combate de la delincuencia. “No se trata de
crear un documento más en medio del mar de
información superficial que circula en las redes
sociales, nuestra intención es ofrecer una
revista semestral, especializada en los temas
que nos competen,” explicó el titular de la
Fiscalía.

Por último, López Solís invitó a la
comunidad a explorar, leer y compartir la
revista, por su diseño para ser un recurso
accesible y relevante para todas aquellas
personas interesadas en el campo del derecho,
promoviendo un intercambio de ideas que
permita avanzar en la solución de los desafíos
que enfrenta la sociedad.

Solicita Bedolla rehabilitación
de red carretera federal en

Michoacán
Morelia, Michoacán, 22 de septiembre de 2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla

solicitó al próximo secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jesús
Antonio Esteva Medina, la rehabilitación de 12 carreteras troncales federales y la conservación
periódica de 2 mil 285 kilómetros que constituyen la red carretera federal en Michoacán.

En la última reunión de trabajo, el mandatario expuso la necesidad de intervenir casi 600
kilómetros de los tramos Opopeo-Pátzcuaro, Morelia-Pátzcuaro, Jiquilpan-San José de Gracia,
Jacona-Jiquilpan, Buenavista-Tepalcatepec, Acámbaro-Tlalpujahua, La Piedad-entronque
Carapan, La Placita-límite Colima, Morelia-límite Guanajuato, Zitácuaro-límite Guerrero,
Jiquilpan-límite Jalisco y Apatzingán-Tepalcatepec.

Explicó que sin la atención a esta infraestructura libre de peaje, ocasionará a enero del
2025, un deterioro en mil 955 kilómetros de longitud, lo que significa el 85 por ciento de toda
la red federal en el estado.

Debido a esa situación, comentó que el Gobierno de Michoacán activó un programa
emergente de bacheo con una inversión de 30 millones de pesos, además de otros mil 340
millones de pesos que se destinan para la reconstrucción de tramos federales y pasos superiores
vehiculares.

Algunas de esas son la intervención de las vías Apatzingán-El Terrero, Tepalcatepec-
Coalcomán, Jiquilpan-Sahuayo, Zitácuaro-Ciudad Altamirano, La Piedad-Numarán, ampliación
Acámbaro-Morelia, entre otras.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla solicitó al próximo secretario de Infraestructura,
Comunicaciones y Transportes (SICT), Jesús Antonio Esteva Medina, la rehabilitación de 12
carreteras troncales federales y la conservación periódica de 2 mil 285 kilómetros que constituyen
la red carretera federal en Michoacán.
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Bedolla muestra a estudiantes de la UMSNH
cabina del teleférico de Morelia

- Beneficiará directamente a los jóvenes al contemplar una estación en Ciudad Universitaria.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla visitó Ciudad Universitaria de la Máxima Casa de
Estudios de Michoacán, para dar a conocer a estudiantes de diversas licenciaturas, cómo serán
las cabinas que conformarán el teleférico de Morelia.

Morelia, Michoacán, 24 de septiembre de
2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
visitó Ciudad Universitaria de la Máxima Casa
de Estudios de Michoacán, para dar a conocer

a estudiantes de diversas licenciaturas, cómo
serán las cabinas que conformarán el teleférico
de Morelia.

El mandatario destacó que esta exhibición

permitirá a las y los estudiantes, así como a la
comunidad en general, conocer de cerca este
innovador proyecto de movilidad que
beneficiará de manera directa al centro
educativo, ya que una de las siete estaciones
que contempla se ubicará en Ciudad
Universitaria.

Acompañado por la secretaria de
Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladyz
Butanda Macías y la rectora de la UMSNH,
Yarabí Ávila González, señaló que el costo
para los usuarios será el mismo del transporte
público y resaltó que este medio de transporte
será amigable con el medio ambiente, además
de que ahorrará tiempo de traslado, ya que en
su primera etapa recorrerá 5.6 kilómetros entre
16 y 18 minutos.

La Universidad Michoacana de San

Nicolás de Hidalgo (UMSNH) recibió una de
las cabinas del teleférico para ofrecer
información detallada y de primera mano sobre
el nuevo sistema de transporte público que
tendrá Morelia, expuso por su parte la
secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad.

El teleférico de Morelia es uno de los
proyectos más ambiciosos en términos de
infraestructura de transporte, con una
inversión de mil 917 millones de pesos. En su
primera etapa incluirá seis estaciones: Estadio
Morelos, Eduardo Ruiz, Primo Tapia, Obelisco
Lázaro Cárdenas, Ciudad Universitaria y
Zoológico. En una segunda etapa se sumará
la estación de Santa María.

Está diseñado para atender entre 18 mil y
22 mil usuarios al día, lo que representa un
avance clave para aliviar el tránsito vehicular
y ofrecer una opción de transporte más ágil y
sustentable.

Este acercamiento con la comunidad
estudiantil reafirma el compromiso del
Gobierno de Michoacán de mantener un
diálogo abierto y transparente sobre los
proyectos que impactarán positivamente en
la calidad de vida de la población.

En gobierno de Bedolla,
decretadas más de 146 mil

hectáreas como Áreas
Naturales Protegidas

- Con la conservación de sus bosques, Michoacán es mejor

Morelia, Michoacán, 24 de septiembre de 2024.- Para proteger los recursos naturales de
Michoacán y hacerle frente al cambio climático y la sequía, el gobierno de Alfredo Ramírez
Bedolla triplicó la superficie de áreas naturales protegidas en el estado, con lo cual se
conservarán los servicios ambientales que estas zonas generan.

La conservación del medio ambiente es uno de los temas prioritarios para la actual
administración estatal, prueba de este compromiso es que se firmaron los decretos para cuidar
estas zonas en sus distintas categorías de protección: Áreas Naturales Protegidas, Zonas de
Protección ambiental, Zonas de Restauración Ambiental y Áreas Voluntarias de Conservación.

Hace tres años se tenían registradas más de 72 mil hectáreas, ahora el estado cuenta con
más de 200 mil hectáreas en las que queda prohibida la deforestación y otras actividades que
las impacten, garantizando así su conservación, así como la de las diferentes especies que las
habitan y los servicios ecosistémicos que ofrecen.

“Antes se decretaban Áreas Naturales Protegidas, pero no había cómo cuidarlas, ahora es
distinto porque ahora tenemos el Guardián Forestal, que a través de satélites vigila en tiempo
real el territorio michoacano”, explicó el gobernador Alfredo Ramírez.

Algunos de los municipios que se beneficiaron con estos decretos son Morelia,
Ziracuaretiro, Tzintzuntzan, Los Reyes, Tocumbo, Tangancícuaro, Tingüindín Tancítaro,
Coahuayana, Lagunillas, Yurécuaro, La Piedad, Tingambato, Ixtlán, Pátzcuaro, Acuitzio,
Huiramba, entre otros.

La captación e infiltración del agua, regulación del clima, mejora en la calidad del aire,
prevención de erosión del suelo, protección de la biodiversidad, generación de oxígeno,
control de plagas y mitigación del cambio climático, son algunos de los servicios ambientales
que se conservan a través de estas acciones.

 Para proteger los recursos naturales de Michoacán y hacerle frente al cambio climático y la
sequía, el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla triplicó la superficie de áreas naturales protegidas
en el estado, con lo cual se conservarán los servicios ambientales que estas zonas generan.
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Buen humor

HOSPITAL PSIQUIÁTRICO:La
prueba de la bañera

QUORA. Sapere · Publicado por
Anahí Michel

Durante la visita a un hospital
psiquiátrico, uno de los visitantes
preguntó al director:

- ¿Cuál es el criterio por el cual deciden
quién necesita ser hospitalizado aquí?

El director respondió:
- Nosotros llenamos una bañera con

agua y le ofrecemos al paciente una
cuchara, un vaso y un balde y le pedimos
que la vacíe. De acuerdo con la forma en
que él decida vaciarla, decidimos si lo
hospitalizamos o no.

- ¡Ah! Ya entendí.
- Una persona normal usaría el balde,

que es mas grande que el vaso y la
cuchara, dijo el visitante.

- ¡No! -respondió el director.
- Una persona normal sacaría el tapón

del desagüe.
¿Qué prefiere usted?
¿Habitación particular o compartida?
*A veces la vida tiene más opciones

que las ofrecidas, basta con verlas*.
Ahora dime la verdad ...
Tú también escogiste el balde,

¿Verdad?
Yo sabía:
( Es broma no se enojen ) mejor rían,

es mas sano. Samm J. Patiellere

Proyecto Visión Cero hace
realidad la entrega de arbolitos

- La producción de estos árboles se lleva a cabo con recursos propios.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Luego de mucho esfuerzo, integrantes del Proyecto Visión Cero llevan a
cabo la entrega a la población de arbolitos para que estos sean reforestados.

Victor Manuel Torres Morales, ambientalista local y parte de este proyecto señaló
que además de reforestar áreas verdes como la Avenida Revolución de la ciudad con
la especie palo verde. Ahora también se ha hecho entrega de pino pseudostrobus a la
comunidad Indigena de San Cristóbal.

"Este hecho significativo contribuye a la conservación de los recursos naturales
michoacanos, principalmente los que están en el oriente", expresó.

Recordó que este proyecto es impulsado por diversos ambientalistas locales y va
enfocado a encaminar acciones que reduzcan el impacto negativo del cambio climático.
A ésta se han sumado el plantel Conalep Zitácuaro y la Escuela Secundaria Federal
No 3 Rafael Ramírez Castañeda las cuales en conjunto con sus alumnos han
emprendido actividades como la reforestación, recolección de pet y aluminio, cosecha
de agua de lluvia, entre otras acciones.

Agregó que el vivero donde producen los arbolitos de palo verde, lluvia de oro, y
hasta pino pseudostrobus fue construido con recursos propios y contribución de
diferentes personas que están interesadas en el medio ambiente.

Victor Manuel Torres Morales, ambientalista local y parte de este proyecto señaló que luego de
mucho esfuerzo, integrantes del Proyecto Visión Cero llevan a cabo la entrega a la población de
arbolitos para que estos sean reforestados.

Triques Teatro da muestra de
talento en Encuentro Estatal de

Teatro en Uruapan
- Consigue un primer lugar, un tercero y dos menciones especiales.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de septiembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. En el Encuentro Estatal de Teatro, realizado el mes de agosto en Uruapan,
el colectivo Triques Teatro dió una muestra de talento. Lo anterior al conseguir un
primer lugar, un tercero así como dos menciones especiales.

Diego Argenis Méndez, Director del Grupo Independiente "Triques Teatro", explicó
que están muy contentos pues les costó trabajo acudir porque lo hicieron con recursos
propios, sin embargo valió la pena por los resultados que se tuvieron.

Participaron en dos categorías: En Amateur donde obtuvieron el tercer lugar con
la obra de teatro El Diluvio y la mención de Leonora Méndez como mejor actriz; en
la categoría semi profesional la mención de mejor actor con Layt Salgado y el primer
lugar con la obra Raptola Violola y Matola.

"En tres encuentros que hemos participado, no habíamos ganado un primer lugar
por eso estamos muy contentos y nos motiva a seguir trabajando", expresó.

Sobre los planes inmediatos, dijo qué e a finales de este mes de septiembre tendrán
una temporada en la Casa de la Cultura con la presentación de la obra Raptola
Violola y Matola y en noviembre harán el montaje de una obra de teatro callejero con
la temática de día de muertos y será en un espacio público con danza, música y
producción con formato de calle.

Agregó que los interesados en integrarse a este grupo independiente de teatro lo
pueden hacer, para ello es necesario que los contacten por sus redes sociales en
Facebook e Instagram.

En el Encuentro Estatal de Teatro, realizado el mes de agosto en Uruapan, el colectivo Triques
Teatro dió una muestra de talento. Lo anterior al conseguir un primer lugar, un tercero así
como dos menciones especiales.
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¿Cuál es el origen de la
Biblia?.

Quora.-Alban Bonilla. Abogado y filósofo en Profesor Universiatrio (1979–presente)Por
supuesto: aquí encuentra la verdad única: Biblia, Corán, Torá, Talmud, Upanishad, Vedas,
Cánones del Budismo, Tao Te Chinga o Libro del camino, Libro de Mormón, Tipitak, Kangyur
tibetano, Rig Veda, Mahabharata, Bhagavad Gita, Kojiki, Zend Avesta, Guru Granth Sahib,
Popol Vuh, el Libro de los Muertos, Cánones del Budismo y agrega todos los que quieras que
cada religión los considera únicos depositarios de las verdades únicas de su dios.

También tienen verdades únicas las 4.200 religiones que existen actualmente, también son
verdaderos los más de 300 millones de dioses que el ser humano ha inventado a lo largo de su
historia. Además, los creyentes mismo son ateos con respecto a los demás dioses. Quienes
afirman a Cristo como su dios, niegan a Thor, Zeus, Minerva, Poseidón, Horus o Krisna. Por
eso los romanos llamaban ateos a los cristianos, puesto que éstos negaban los dioses romanos.
Todas las religiones dicen que las demás son falsas y todas tienen razón, como decía Andrew
Amauarick. Mark Twain señaba: “La seguridad con la que me doy cuenta de que la religión de
otro hombre es un disparate me enseña a sospechar que la mía también lo es”

Triunfa maquillista
zitacuarense en Italia

- Paola Orozco encabezó la delegación mexicana de maquillistas
profesionales en la  Semana de la Moda en Milán, Italia.

Paola Orozco maquillista profesional
originaria de Zitácuaro, Michoacán,
representó a México en la semana de la moda
más importante del mundo, que se realiza en
Milán, Italia.

Paola Orozco maquillista profesional
originaria de Zitácuaro, Michoacán,
representó a México en la semana de la
moda más importante del mundo, que se
realiza en Milán, Italia.

La Semana de la Moda se celebró en
Italia desde el pasado martes 17 de
septiembre hasta el lunes 23 del presente
año y es uno de los grandes escaparates
de la moda europea en el que se dan cita
los diseñadores top del momento así como
los más grandes fashionistas.

Durante este evento la esteticista
zitacuarense encabezó la delegación
mexicana de maquillistas profesionales
que participaron en el prestigiado desfile.

Paola Orozco participó en la semana
de la moda de Milán, Italia; desfile donde
en días pasados estuvo Emma Coronel
como modelo y el día de ayer la cantante
Belinda sufrió un accidente mientras
modelaba.

"Gracias por todo su apoyo hacia mi
trabajo, me siento muy honrada de poder
representar a México y a Zitácuaro en
un evento de este nivel", publicó
recientemente en sus redes sociales, la
maquillista.

Los cinco mejores ejercicios
para aumentar la fuerza de

sus huesos
El ejercicio ayuda a la densidad mineral ósea, ya que estimula el crecimiento óseo a través

del impacto y las fuerzas mecánicas. Los ejercicios de mayor intensidad y con peso tienen un
efecto positivo y de mayor beneficio en el desarrollo óseo

El ejercicio de intensidad moderada a alta es más efectivo para mejorar la densidad ósea;
sin embargo, el ejercicio excesivo de alta intensidad puede ser perjudicial debido al aumento
del estrés oxidativo

Los cinco ejercicios recomendados para ayudar a la densidad mineral ósea incluyen:
sentadillas con banda, flexiones de brazos contra la pared, planchas laterales, equilibrio en
tándem y postura de flamenco, ya que se enfocan en varios grupos musculares y mejoran el
equilibrio

El Entrenamiento Vibratorio Corporal (EVC), que utiliza placas vibratorias, demostró tener
efectos positivos sobre la densidad mineral ósea en mujeres posmenopáusicas y podría
ayudar a reducir el riesgo de fracturas en adultos sanos

La Terapia de Restricción del Flujo Sanguíneo (TRFS), también conocido como método
KAATSU, es capaz de estimular los biomarcadores de formación ósea y podría ser tan eficaz
como los ejercicios de alta intensidad para reducir los biomarcadores de destrucción ósea

Cómo el ejercicio aumenta la densidad ósea
Según el Dr. Michael Greger, la salud ósea sigue un enfoque de "si no lo usa se deteriora".

Esto se debe a que, al igual que nuestros músculos, los huesos son organismos vivos que
respiran y, de manera constante, se descomponen y se renuevan. Así como los músculos se
fortalecen a través del ejercicio, lo mismo ocurre con los huesos.

Por ejemplo, en un estudio publicado en 2021 se indicó que el ejercicio, sobre todo
durante la juventud, es un factor crucial que determina la fuerza ósea en la edad adulta. Según
investigaciones publicadas, el impacto que nuestro cuerpo absorbe durante el ejercicio estimula
el crecimiento óseo, lo que conduce a una mayor densidad mineral ósea:

$10.00
Ejemplar
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Cuidando a nuestras mascotas

¿No estás alimentando mal a tu mascota?
Los aminoácidos (que se conocen como

los "ladrillos con los que se construyen las
proteínas") presentes en los alimentos
liofilizados para perros están ganando
popularidad entre los dueños de mascotas y
un estudio reciente concluyó que son muy
digeribles

Los aminoácidos de la proteína animal son
esenciales: el cuerpo de tu mascota está hecho
de proteínas, así que están presentes en sus
huesos, músculos, arterias, venas, piel, pelo y
uñas, al igual que en los tejidos de su corazón,
cerebro, hígado, riñones y pulmones

La naturaleza indica que los gatos deben,
y los perros deberían consumir alimentos ricos
en proteínas de origen animal para mantener
una buena salud y bienestar a largo plazo

Las fuentes animales de proteína, como
los huevos, son mejores que las proteínas de
origen vegetal en términos nutricionales
debido a que contienen todos los aminoácidos
esenciales

Es importante tener presente que no todas

las proteínas de origen animal son digeribles
y asimilables para tu mascota, y algunos
ejemplos son los picos, las pezuñas y las
plumas

En un estudio de 2022, varios

investigadores de la Universidad de Illinois
en Urbana-Champaign y la Universidad de
Guelph en Canadá se unieron para evaluar qué
tan bien digieren los perros los aminoácidos
(los ladrillos con los que se construyen las

proteínas) que están presentes en los alimentos
liofilizados para su especie. Estos alimentos
están ganando popularidad no solo para
perros y gatos, sino también para otras
mascotas.

Jajajaja
jajajaja jajajaja
jajajaja jajajaja

jajajaja
Quora.-Icono para La Trinchera

de Tito. Publicado por Anahí Michel

"Hacerlo de pie, fortalece la columna. Boca
abajo, estimula la circulación. Boca arriba, es
más placentero. Hacerlo solo, es satisfactorio
pero egoísta. En grupo puede ser divertido.
En el baño es muy sugestivo. En el auto puede
ser peligroso. Hacerlo con frecuencia
desarrolla la imaginación. Entre dos enriquece
el conocimiento. De rodillas resulta doloroso.

En fin, sobre la mesa o sobre el escritorio,
sobre la cama o en la hamaca, desnudos o
vestidos. Sobre el césped o en la alfombra,
con música o en silencio, entre sábanas o en
la terraza; hacerlo siempre es un deleite.

No importa la edad, ni la raza, ni el credo,
ni el sexo, ni la posición económica...

Apuesto que su mente cochambrosa creía
que hablaba de sexo, ¿ verdad ?

Pues no…
¡ LEER ES SIEMPRE UN PLACER!
Así que ya sabes, hay que promover la

lectura.".
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Culpable René C., del delito de
violación agravada, cometido

en contra de su hijastra,
en Zitácuaro

- Las agresiones ocurrieron en agosto de 2022 y enero de 2023 en contra
de la adolescente, de 13 años de edad.

Zitácuaro, Michoacán, a 20 de septiembre de 2024.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) obtuvo fallo condenatorio en contra de René C., al acreditar su plena
responsabilidad en el delito de violación agravada, cometido en contra de su hijastra en el
municipio de Zitácuaro.

Tras llevar a cabo las investigaciones, la Fiscalía Regional de Zitácuaro logró establecer
que, el 17 de agosto de 2022 y el 15 de enero de 2023, René C. atacó sexualmente a su hijastra,
de 13 años de edad, cuando se encontraban en su domicilio ubicado en Zitácuaro.

Por lo anterior, la Fiscalía Regional integró la Carpeta de Investigación respectiva y llevó
a cabo los actos que permitieron la detención de René C., la cual fue realizada en cumplimiento
a una orden de aprehensión. Posteriormente, un Juez de Control resolvió su vinculación a
proceso.

 Al finalizar el desfile probatorio, un Tribunal de Enjuiciamiento lo encontró culpable y fijó
fecha para llevar a cabo la audiencia de individualización de la pena.

 La FGE refrenda su compromiso de llevar ante los tribunales a toda persona que atente
contra la integridad de las niñas, adolescentes y mujeres michoacanas.

Detiene FGE a presunta
responsable de robo de  joyería

y dinero en efectivo de una
casa donde trabajaba,

en Maravatío
- Guadalupe “N” se apoderó de diversos artículos de oro, así como de

la cantidad de 20 mil pesos en efectivo.

Zitácuaro, Michoacán, a 23 de septiembre de 2024.- La Fiscalía General del Estado de
Michoacán (FGE) detuvo a una mujer, presunta responsable de apoderarse de joyería y
dinero en efectivo, en una casa donde realizaba labores domésticas, hechos ocurridos en
Maravatío.

De acuerdo con las investigaciones, en diciembre de 2022, Guadalupe “N” realizaba labores
domésticas en un inmueble ubicado en la colonia Balbuena, cuando, en determinado momento,
se apoderó de cadenas, arracadas, aretes, esclavas, anillos y un pin, todos de oro; así como
de la cantidad de 20 mil pesos en efectivo.

Derivado de estos hechos, fue interpuesta una denuncia ante la Fiscalía Regional de
Zitácuaro, misma que dio inicio con la Carpeta de Investigación, en la que se recabaron datos
de prueba de la posible participación de la investigada en el delito, por lo que fue solicitada
una orden de aprehensión en su contra, la cual fue otorgada.

Guadalupe “N” fue detenida por elementos de la Institución y trasladada al centro
penitenciario local, donde un Juez de Control habrá de resolver su situación jurídica.

La FGE refrenda su compromiso de investigar y perseguir todo acto que atente contra el
patrimonio de las personas michoacanas.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.


